

# *Les groupes terroristes profitent de la trêve en Syrie pour lancer des opérations*

---



Damas, 5 mars, (RHC).- Les groupes terroristes en Syrie profitent du cessez le feu en vigueur entre les troupes du gouvernement et des groupes d'opposition depuis le 27 février pour lancer des opérations.

La Russie, l'un des pays garants de la trêve a arrêté ses attaques aériennes contre les extrémistes armées de l'État Islamique et du Front Al Nosra qui profitent pour lancer des attaques contre les milices kurdes et les Forces armées syriennes, notamment dans la région frontalière avec la Turquie.

Les attentats suicides se poursuivent contre la population civile et contre des points de contrôle de l'armée dont les unités ont abouti à les rejeter dans la province d'Allep et de Latakia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/86308-les-groupes-terroristes-profitent-de-la-treve-en-syrie-pour-lancer-des-operations>



**Radio Habana Cuba**